

# Feulen: Edle Spender überreichten 1 050 Euro an „Autismus Lëtzebuerg“



Gleich zwei Schecks über eine Gesamthöhe von 1 050 Euro durfte Marc De Geest, Direktor von „Autismus Lëtzebuerg“, dieser Tage in Feulen in Empfang nehmen. So überreichte die Elternvereinigung zunächst einen Scheck über 800 Euro aus dem Erlös ihrer Kaffeestube mit dem Verkauf von Gebäck und selbstgebastelten Artikeln der Kinder anlässlich des St.-Nikolaus-Empfangs. Als Geste der Solidarität überreichte Jean Funck, der nicht mehr für den

Gemeinderat kandidiert und auf ein Abschiedsgeschenk verzichtet hatte, weitere 250 Euro. Herzlich dankend nahm Marc De Geest die Spenden entgegen und erläuterte kurz die Leistungen, die im Bereich der von Autismus betroffenen Menschen landesweit erbracht werden. Er unterstrich, zudem dass die Spenden aus Feulen zum zukünftigen Ausbau der Werkstätten für Autisten in Beckerich eingesetzt werden sollen.

(TEXT: CHARLES REISER)